

Herr Lübken schilderte zu diesem Tagesordnungspunkt, dass auf Grundlage der in der Septembersitzung des Ausschusses gewünschten Vertagung, und der hieraufhin erfolgten Bürgerinformationsveranstaltung am 04.11.2013, die entsprechende Maßnahme nunmehr dem Ausschuss zur Entscheidung vorliege. Bei der v.g. Bürgerinformationsveranstaltung seien alle Planungen ausführlich beschrieben, und die Belange der Beteiligten –Anwohner, Schule, Politik- ausführlich erläutert und diskutiert worden

In diesem Zusammenhang wies Herr Lübken ausdrücklich darauf hin, dass an dortiger Stelle kein festinstallierter Basketballkorb errichtet werde – hier werde man die am Schulstandort vorhanden mobilen Basketballkörbe nutzen.

Seitens der CDU-Fraktion bedankte sich Herr Grzeskowiak für die erfolgte Bürger-Info, in welcher er ein Einvernehmen zwischen Schule, Anwohner und Verwaltung deutlich erkenne. Seitens der CDU-Fraktion werde man der Maßnahme zustimmen.

Auch Herr Waldästl dankte im Namen der SPD-Fraktion für die Durchführung der Informationsveranstaltung. Hier sei eine ausführliche Beratung erfolgt, in der sämtliche Belange Berücksichtigung gefunden hätten. Auch seine Fraktion werde dem geplanten Vorhaben zustimmen.

Herr Haacke äußerte für die Fraktion Bündnis90/Die Grünen seine Freude darüber, dass es nun an diesem Schulstandort zu einem kindgerechten Umbau komme, und teilte ebenfalls die Zustimmung seiner Fraktion zur geplanten Neugestaltung der Außenanlagen mit.

Nach dem seitens der Verwaltung, Frau Peltzer (Fachbereich 7 / Grünplanung), einige Rückfragen beantwortet wurden, stellte die Vorsitzende den in der Sitzungsvorlage formulierten Beschlussvorschlag zur Abstimmung.